

PERTUIS

Le Comité de bassin d'emploi lance "L'Europe en Paca"



Après de nombreuses actions menées, comme la matinée BTP par exemple, le Comité de bassin d'emploi Sud Luberon lance son nouveau projet : l'Europe en Paca.

/ PHOTO ARCHIVE J.T.

Tables citoyennes et formations sont proposées en février et mars.

Aux côtés de son équipe qui lance un cycle de rencontres sur la citoyenneté européenne et les projets européens en région, Hervé Danneels, directeur du Comité de Bassin d'Emploi (CBE) précise, "Nous souhaitons que l'information concernant ce

prochain cycle de rencontres soit diffusée le plus possible pour que tous les acteurs du territoire, qu'ils soient citoyens, associatifs, entreprises ou institutionnels, soient informés et se sentent concernés par ces tables citoyennes et ces formations".

Et de poursuivre "L'Union européenne offre aujourd'hui de nombreuses opportunités en matière de financement, de partenariats... Et, il est indispensable que tout le monde en soit in-

formé pour que le territoire profite d'un développement économique local florissant"

Saisir les opportunités offertes par l'Union Européenne

Ce parcours d'information et de formation a plusieurs objectifs : montrer en quoi l'échelon régional permet de participer activement au fonctionnement de l'Union Européenne, en matière de dévelop-

pement de projets ou encore informer et former les techniciens des collectivités territoriales, les associations et les entreprises à la lecture des fonds européens et à la captation de ces financements pour le développement local. Ces rencontres auront lieu en février et en mars à Pertuis et dans les communes du sud Luberon et de Val de Durance (lire ci-dessous).

Jocelyne THOMAS

LES TABLES CITOYENNES

1^{ère} table citoyenne "L'Europe, parlons-en" : Jeudi 5 février, de 18h à 21h, chapelle de la Charité à Pertuis, entrée libre. Cette rencontre permettra aux comités de jumelage, aux mairies, aux associations et aux citoyens d'échanger.

2^e table citoyenne "L'Europe, faisons-la" : Mardi 17 février, de 18h à 21h, salle du mille club au Puy Ste Réparate, entrée libre. Comprendre la politique européenne régionale avec trois témoignages de structures locales financées par l'Union Européenne.

LES FORMATIONS

Une formation "L'Europe, travaillons avec" : Lundi 2 mars, de 9h à 15h30, salle de réunion du conseil de la mairie de Sannes. Seront abordés les fonds européens de manière plus technique.

→ Entrée libre, inscription sur <https://www.weezevent.com/cycle-europeenpaca>. Enfin, le CBE Sud Luberon propose une formation spécifique sur le montage de dossiers budgétaires. Une formation assurée par WelcomEurope.

→ Contacter Audrey Bordas sur abordas@cbesudluberon.com ou au ☎ 04 90 79 53 30